グループ「わ」 西区会だより

NO.220 令和7年3月号

寒さもやっと少し緩んできたようですが、皆さまお変わりはございませんか。 グループわ から令和7年度会費振込の案内があったと思います。振込はお済でしょうか?

1. 観梅ハイキング のご報告

2月19日(水) 9 名で観梅ハイキングに行ってきました。体感気温 5 度の寒い中、神鉄緑ヶ丘⇒ ⇒雄岡山⇒雌岡山梅林⇒神出神社⇒裸石・姫石神社⇒愛宕神社⇒神出山田自転車道で呉錦堂池⇒ ⇒五百蔵休憩所⇒神鉄緑ヶ丘の約9Kmを2.5時間で歩いてきました。往路は天気も良く梅は蕾で したが、神出神社社殿前の展望台からの眺望は素晴らしかったです。帰路は一時吹雪に遭遇しま したが、全員無事に生還しました。今回のコースは、標高差200m程あり翌翌日は、筋肉痛の方も いたようです。尚、反省会は西神中央まで帰ったメンバー 6 人で実施しました。お疲れさんでした。





2. グラウンドゴルフの集い2月 のご報告

2月27日(木)しあわせの村スズランゴルフ場クロ-バーコースでグラウンドゴルフの集いを開催しました。体感気温10度の晴天に恵まれ、5名で16ホールを回りました。コースは芝の張替えを実施したばかりで、でこぼこの難コースでしたが、皆さんそれなりに頑張ってプレーしました。成績は1位松井さん、2位藤原さんでした。

次回は3月19日(水)に開催予定です。暖かくなりますし、初心者 大歓迎ですので皆様の参加をお待ちしています。





